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Universitäts- und Hansestadt Greifswald    11.03.2009 
Ortsteilvertretung 
 
 
 

N i e d e r s c h r i f t 
der Sitzung der Ortsteilvertretung Innenstadt am Mi ttwoch, 11. März 2009 , 

Senatssaal,  
 
 
Öffentlicher Teil  
 
Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:    20:08  Uhr 
 
 
 
 Anwesend: 
 

Herr  Böker  
Herr  Brockmann  
Herr  Heiden  
Herr  Storck  
Herr  Tomfort  
Frau  Weidemann  
Herr  Zimmermann  

 
 
 Entschuldigt: 
 

Herr  Scholz   
Herr Rechtsanwalt Wähner   

 
 
 Verwaltung  
 

Herr  Imhorst  
 
 
 Gäste 
 

Frau  Riesinger  
Vertretung der Ostseezeitung 
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 Tagesordnung  
 
 1. Sitzungseröffnung   
 2. Abstimmung der Tagesordnung   
 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner   
 4. Beschlusskontrolle   
 5. Diskussion von Beschlussvorlagen   
 5.1. Beschluss über die Festlegung eines Fördergebietes zum 

neuen Städtebauförderprogramm "Aktive Ortsteilzentren" 
Dez.  II,  Amt 60  

04/1051 
 

 

 5.2. 2. Änderung der Gestaltungssatzung Innenstadt - Klima-
schutz/Barrierefreiheit  
Grüne/oK  

04/1049 
 

 

 6. Informationen der Verwaltung   
 7. Informationen der Vorsitzenden   
 8. Sonstiges   
 8.1. Verkehrskonzept der Stadt/ Rad- und Gehwege in der In-

nenstadt/ Zebrastreifen/ u.a.m. 
  

 9. Bestätigung des Protokolls vom 21.01.2009   
 10. Schluss der Sitzung   

 
 
 
 
 
Zu TOP: 1.  Sitzungseröffnung  
  

Die Vorsitzende, Frau Weidemann, eröffnet die Sitzung und begrüßt die 
Anwesenden. 
 

  
Zu TOP: 2.  Abstimmung der Tagesordnung  
  

7 / 0 / 0  
 

  
Zu TOP: 3.  Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner  
  

Keine 
 

  
Zu TOP: 4.  Beschlusskontrolle  

 
 Keine 

 
  
Zu TOP: 5.  Diskussion von Beschlussvorlagen  
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Zu TOP: 
5.1. 

Beschluss über die Festlegung eines Fördergebietes zum neuen 
Städtebauförderprogramm "Aktive Ortsteilzentren"  
 

 Herr Imhorst trägt vor. 
Herr Heiden kritisiert die Unvollständigkeit des Gebietes für das Städte-
bauförderprogramm. 
Herr Böker erklärt Herrn Heiden, dass der Grenzverlauf mit der Finan-
zierung im Einklang steht. 
Herr Tomfort bestätigte dies und gibt Begründungen für den neuen 
Grenzverlauf. 
 
Abstimmung    6 / 0 / 1 
 

  
Zu TOP: 
5.2. 

2. Änderung der Gestaltungssatzung Innenstadt -  
Klimaschutz/Barrierefreiheit  
 

 Herr Brockmann (Grüne/oK) bringt die Vorlage ein. 
Frau Weidemann schlägt vor: Trennung der Bereiche Klimaschutz und 
Barrierefreiheit  
Herr Tomfort äußert Bedenken bei der Umsetzung der Barrierefreiheit  
(Stufen vor den Läden), da denkmalgeschützte Gebäude . 
Herr Brockmann versuchte, der OTV die Wichtigkeit  und Notwendigkeit 
zu erklären. 
 
Abstimmung 1 / 4 / 2 
 

  
Zu TOP: 6.  Informationen der Verwaltung  
  

Keine 
 

  
Zu TOP: 7.  Informationen der Vorsitzenden  

 
 - Einladung zur 2. Bürgerkonferenz am 13.03.2007,  

Teilnahme durch Herrn Zimmermann 
- Angebot einer Präsentation über die Rekonstruktion der Stadthal-

le durch den WVG–Geschäftsführer, Herrn Adomeit, in der 
nächsten Sitzung; OTV begrüßt den Vorschlag 

- CD mit Bildern über die katastrophalen Verhältnisse in der Klein-
tierhaltung und Kleingartenanlage, Scharnhorststraße,  
Die Verwaltung möge diesen Sachverhalt prüfen und Abhilfe 
schaffen. 

- Die Krügerstraße kann laut Information der Verwaltung, wie von 
der OTV beschlossen, wieder in den Straßenreinigungsplan auf-
genommen werden. ( Dank an die Verwaltung ) 
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Zu TOP: 8.  Sonstiges 

 
  
  
Zu TOP: 
8.1. 

Verkehrskonzept der Stadt/ Rad- und Gehwege in der Innenstadt/ 
Zebrastreifen/ u.a.m.  
 

 Herr Imhorst trät vor. 
- 9 beantragte Zebrastreifen, wovon sich einige schon in Planung 

befinden 
- Fahrradstraße Robert-Bluhm-Straße 
- Radfahrstreifen und Radfahrschutzstreifen werden eingerichtet, 

vorhandene haben sich gut bewährt. 
 
Diskussion aller OTV Mitglieder zur Thematik:: 

- Ummarkierung in der Bahnhofstraße wird vorgenommen. 
- Fußweg Soldmannstraße/Bahnparallele kann aus Verkehrssi-

cherheitsgründen nicht eingerichtet werden ( Begehung durch die 
OTV notwendig). 

- Die Idee einer Fahrradstraße in der Mühlenstraße wird durch die 
OTV vorgeschlagen und findet viel Zustimmung, auch als eine 
Variante, den Radverkehr aus dem Schuhhagen erfolgreich um-
zuleiten. 

- Optimierung der Radwege in der Gützkower Straße wird vorge-
schlagen. 

 
  
Zu TOP: 9.  Bestätigung des Protokolls vom 21.01.2009  
  

5 / 0 / 2 
 

  
Zu TOP: 
10. 

Schluss der Sitzung   20:08 Uhr  
 

  
Hinweis auf nächste Sitzung 29.04.2009 

  
 
 
 

 
Vorsitzende der Ortsteilvertretung    gez. Herr Storck 
         Protokollant 
 
 
Anlage: Brief von Herrn Zuschlag 
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